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報　告

▪皆さん！　参加登録されましたか？

第43回関東甲信越ブロック理学療法士学会・ 

第30回千葉県理学療法学術大会　合同大会長

一般社団法人　千葉県理学療法士会

会長　田　中　康　之

10月５日（土）６日（日）に幕張メッセで第43回関東甲信越ブロック理学療法士学会・第30回千葉県理学療法
学術大会　合同大会が開催されます。

みなさん！参加登録されましたか？

今回の学会のテーマは「話そう！つながろう！理学療法」です。このテーマに込めた私の思いは合同大会ホー
ムページに掲載しております。是非、ご覧ください。

今回、一般演題は基本的にポスター演題です。発表者とフロアで話せる時間をガッツリ確保しています。「自
分は発表しないから～」ではなく、発表者にいろいろと質問を投げかけることで、自分の今の位置、自分の今の
仕事の状況等を再確認できるはずです。

コロナ禍の３年間、対面で話をして自己確認する機会が激減しました。一度も対面の学会に参加したことが無
いという若い方も多くいらっしゃいます。

今、自分が取り組んでいる仕事の疑問。今、自分が勤めている職場の疑問。皆さんの周り渦巻いている疑問を
解決するためには、直接人と会って話をするに限ります。もしかしたら憧れの理学療法士に会えるかもしれませ
ん。

千葉県に関東甲信越ブロックの10都県士会員が参集する機会はそうそうありません。この機を逸することは、
人生最大？の失敗かもしれません。

まだ、間に合います。

日本理学療法士協会のマイページからセミナー番号127207で今すぐ登録！

当日、会場でお会いしましょう！
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▪「話そう！つながろう！理学療法」学術大会、まもなく開催

第30回千葉県理学療法学術大会

大会長　小　林　好　信

いよいよ「話そう！つながろう！理学療法」をテーマにした第30回千葉県理学療法学術大会の開催が迫ってい
ます。本大会は、理学療法士としての対話と連携を深め、未来を切り拓くための重要な機会となることが期待さ
れています。

今回は、若手理学療法士に焦点を当てたプログラムが多数用意されています。演題発表は、発表者全体の約半
数が経験年数５年目以内の若手理学療法士であり、彼らの斬新な視点やアイデアが共有される予定です。これに
よって、新たな時代を切り拓く理学療法士たちが、実践的な知識と経験を深めることを願っています。講演やシ
ンポジウムでは、ジェネラリストとしての生涯学習に焦点を当てた議論が行われます。特に、登録理学療法士制
度を取り上げ、キャリアを通じた継続的な成長の重要性が再認識されるかと思います。参加者はこの機会を通じ
て、自身のキャリアを再考し、今後の成長に向けたビジョンを明確にすることが期待されます。

大会直前のこの瞬間、会場には期待と熱意が満ち溢れています。すべての参加者が新たな知識とネットワーク
を築き、未来への第一歩を踏み出す準備を整えている様子が伺えます。

理学療法の未来を共に切り拓くこの大会が、皆様にとって実り多いものとなることを心から願っています。ぜ
ひ、会場の幕張メッセにご来場ください。
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各部局県士会活動案内・報告

▪生涯学習局 報告

【生涯学習局について】

生涯学習局　局長　小　林　好　信

業務でご多忙の中、前期研修や後期研修のeラーニ
ングの受講が進まないのは様々なご事情もあろうかと
思います。登録理学療法士制度は、皆さまのキャリア
形成のためにも有用な制度となります。10月５・６日
に開催される第43回関ブロ・第30回千葉合同大会でも
登録理学療法士を取り上げますので、ぜひ参加をご検
討ください。

【前期研修部より】

前期研修部　部長　高　原　　　剛

前期研修の履修状況として、実地研修の履修率が低
く推移しております。施設管理者の先生方は、対象の
先生への履修の促し、前期研修履修中の先生方は施設
管理者の先生へ履修のご相談をしていただき履修を進
めていただければと存じます。また、座学はeラーニ
ングで受講可能となっておりますので、お時間がある
際に受講をお願い致します。引き続き前期研修部では
課題等を調査しながら、広報の方法など改善策を検討
し皆様の履修促進につながるよう尽力して参ります。

【後期研修部について】

後期研修部　部長　池　田　一　樹

下半期の士会主催症例検討会（後期研修カリキュラ
ムE：領域別事例）は、３回予定（運動器系 11/8、神
経系 12/11、内部障害 2/21）しております。また、各
施設での会員所属施設主催症例検討会の開催をさらに
推進したいと考えておりますので、開催についてご質
問などございましたら、各ブロックのコアメンバーや
後期研修部員にぜひご相談ください。

【企画研修部について】

企画研修部　部長　室　井　大　佑

11月以降も引き続き、県士会主催の更新研修会が開

催されます。11/17（日）９：00－12：10 松戸整形外
科クリニックで実施される更新研修会Ⅲはコロナ後初
の対面での実技研修会となります。また、11/23（土）
は「呼吸」をテーマとした更新研修会Ⅳを実施予定で
す。ぜひご参加ください。そのほか、「糖尿病・がん」
をテーマにした研修会も今後実施を予定しておりま
す。詳細は、県士会のホームページをご確認ください。

▪学術局 報告

学術誌編集委員会　委員長　高　杉　　　潤

千葉県士会学術誌「理学療法の科学と研究」は、第14
巻（2023年２月発行）から、電子版のみとし、J-STAGE
でオープンアクセスされることになりました。論文は
第１巻から公開されていますので、是非ご覧ください。

また、県士会員の方は論文のご投稿も可能となって
おります。随時、受け付けておりますので奮ってご投
稿ください。詳細は、県士会ホームページをご覧くだ
さい。

なお、研究を遂行される際は、所属施設あるいは所
属研究機関の倫理委員会ないし、それに準ずる機関の
承認を得てから遂行するよう、お願いします。研究の
種類にもよりますが、倫理委員会の承認が確認できな
い論文については、それだけで不採用となることもご
ざいます。本学術誌の投稿規定も今年中に、倫理審査
に関する記載についても見直し、改定する予定でおり
ます。なにとぞよろしくお願いします。

【研究支援委員会より】

研究支援委員会　委員長　森　下　勝　行

研究支援委員会は、県士会員の学術・研究活動を支
援し促進させるべく、１．研究支援セミナーの開催と
アーカイブ動画配信、２．研究助成金の支援を２本の
柱として活動しています。

研究支援セミナーでは、オンラインや対面による座
学と実習を用いて研究力の向上を図ります。10月以降
のセミナー予定を下記にご案内いたしますので、是非
とも多くの皆様の参加申込をお待ちしております。詳
細は、県士会ホームページをご確認ください。
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第４回　�生成AIで論文検索と読解が劇的に変わる！�
効率アップの極意とは？

開催日：2024年10月25日（金）
場　所：オンライン
講　師：桑江　豊先生（城西国際大学）

第５回　ワークショップ！研究計画を作ってみよう！
開催日：2025年２月９日（日）
場　所：未定
講　師： 高杉　潤先生（東都大学）、 

平野正広先生（SBC東京医療大学）、 
研究支援委員

【理学療法士講習会推進委員会より】

理学療法士講習会推進委員会　委員長　 

藤　井　　　顕

千葉県理学療法士会では、2024年度理学療法士講習
会として、「臨床におけるコミュニケーション教育」
を12月に開催いたします。理学療法士に必要とされ、
重要であるコミュニケーションスキルに焦点をあてた
講習会となります。是非ともマイページより皆様の参
加申込をお待ちしております。

セミナー番号127666
臨床におけるコミュニケーション教育【千葉県理学
療法士講習会】
開催日：2024年12月21日（土）
講　師： 薄　直宏先生（東京女子医科大学八千代医

療センター）、 
小島　肇先生（社会医学技術学院）、 
鬼塚勝哉先生（東都大学）、 
堀　光希先生（インプロバイザー）、 
黒木　歩先生（グラフィックレコーダー）

登録理学療法士／認定 /専門理学療法士
更新：6.5ポイント／点

▪公益事業局 報告

【ブラッシュアップセミナー開催報告】

障がい者スポーツ支援部　部長　福　田　大　輝

今年度第１回目となるセミナーを開催しましたので、

ご報告いたします。
スポーツ支援部・障がい者スポーツ支援部では、こ

れまでにスポーツ現場サポートスタッフ養成セミナー
を毎年開催し、多くの県士会員に参加していただき、
高校野球千葉県大会や障害者スポーツ大会などのサ
ポートにご協力いただいております。

しかしながら、養成セミナーを受講してから年数が
経過すると、受講時の知識も薄れてしまうため、過去
に養成セミナーを受講された方を対象にセミナーを開
催し、知識をブラッシュアップしていただく機会を
作っています。

今回は８月25日（日）に西川整形外科をお借りし
て、スポーツ支援部・障がい者スポーツ支援部の部員
によるブラッシュアップセミナーを開催しました。

前半は座学として、スポーツ支援部副部長の高見澤
による「熱中症について」の講義を行いました。今年
の夏も猛暑日が多く、年々気温が高い時期が長期間続
くようになり、秋の季節を迎えるこの時期でも外での
運動には熱中症に気をつける必要があります。

後半は実技として「テーピング講座」を行いまし
た。はじめはスポーツ支援部部長の大山による伸縮
テープを使用したテーピングの講義で、筋緊張の緩和
や抑制、炎症軽減を目的とした内容を実施しました。
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続いては障がい者
スポーツ支援部の都
丸による膝関節固定
のテーピングに関す
る内容でした。日頃
から臨床でテーピン
グを巻く機会が少な
い参加者もいたので、
とても有意義な時間
になったのではない
でしょうか。

ブラッシュアップセミナーは年内にもう１回予定し
ております。また、スポーツ現場サポートスタッフ養
成セミナーは年明け頃に開催予定ですので、一緒に活
動していきたいという方や、スポーツ現場に興味があ
る方は県士会ホームページをチェックしてご参加くだ
さい。

今後も同様のセミナーを定期的に開催することで、
県士会員の皆さんが安心して活動できる環境づくりを
整えていきたいと思います。

▪一般社団法人千葉県理学療法士会

●令和６年度　第４回理事会　議事録

日　時：令和６年６月23日（日）９時30分～９時50分
場　所：千葉県立保健医療大学幕張キャンパス中講義室
出席者：〈理　　事〉 田中康之、薄　直宏、竹内弥彦

髙橋　聡、小川明宏、大住崇之
藤井　顕、高杉　潤、桑江　豊
松田　徹、三和真人、深田　亮
小林好信、竹内真太、川村雄輔
森下勝行

〈監　　事〉西山晴彦、児玉美香、松川基宏
〈部　　長〉山崎　敦
〈委 任 状〉森田悠介、渡辺政基、中村亮太
〈委 員 長〉内村　元
〈事 務 局〉奥村龍之
〈書　　記〉清水一生、黒川　諒

１　議事
１．第８回代議員総会議案、進行について

代議員総会における議案について確認された。

・第１号議案　 令和５年度事業・収支の承認を求め
る件

・第２号議案　 令和７年度以降の年会費減額の審議
方法についての件

・第３号議案　年会費育児休業割引についての件
・報　　　告　令和５年度監査報告について
・報　　　告　令和６年度事業計画・予算について

２．議長団の承認（執行部案）
議　長： 井上　靖悟（東京湾岸リハビリテーション

病院）
副議長：纐纈　琢磨（小見川あすなろクリニック）

次回、令和６年度第５回理事会
日時：令和６年６月23日（日）
会場：千葉県立保健医療大学幕張キャンパス中講義室

以上

●令和６年度　第５回理事会　議事録

日　時：令和６年６月23日（日）13時30分～15時10分
場　所：千葉県立保健医療大学幕張キャンパス中講義室
出席者：〈理　　事〉 田中康之、薄　直宏、竹内弥彦

髙橋　聡、小川明宏、大住崇之
藤井　顕、高杉　潤、桑江　豊
松田　徹、三和真人、深田　亮
小林好信、竹内真太、川村雄輔
森下勝行

〈監　　事〉西山晴彦、児玉美香、松川基宏
〈委 任 状〉森田悠介、渡辺政基、中村亮太
〈委 員 長〉内村　元
〈事 務 局〉奥村龍之
〈書　　記〉清水一生、黒川　諒

１　議事
１．予算について
１）予算計上について（周知）

・予算の執行状況に基づいた予算計上を行うこと、
また、予算計上の根拠となる部分を明確に説明で
きるように会長より再度確認がされた。

２）予算計上に関する根拠について（意見交換）
・県士会として核となる目標（グランドデザイン）

を明確にしていく必要があるのではないか。
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その目標に対して各部局で年度重点目標をたてて活
動していくことで、重点事業や方向性、予算配分が決
定し易いのではないか。

・県士会の柱となる事業を定め、それに基づいて事
業計画をたてていくことも重要だと考える。

一方で、三役からトップダウン方式で計画していく
だけでなく、従来のように各部局やブロックからの意
見も集約して事業を計画していくことも必要となる。

２．理事会の運営について（意見交換）
・議事を整理した上で理事会を開催していたが、議

事に基づいた進行のみでなく、県士会としての方
針について意見交換できる場を設けるのはどうか。

・隔月で事業報告を主に行う会と意見交換を中心に
行う会を交互に開催するのはどうか。

３．部長の承認について（審議）
・令和６年度 役員（部長）の選出について審議さ

れ、承認された。

次回、令和６年度第６回理事会
日時：令和６年８月９日（金）
会場：Web

以上

●令和６年度　第６回理事会議事録

日　時：令和６年８月９日（金）19時00分～20時40分
場　所：WEB会議
出席者：〈理　　事〉 田中康之、薄　直宏、竹内弥彦

髙橋　聡、小川明宏、松田　徹
大住崇之、高杉　潤、中村亮太
三和真人、小林好信、藤井　顕
竹内真太、川村雄輔、桑江　豊
森田悠介、森下勝行、深田　亮

〈委 任 状〉渡辺政基
〈欠　　席〉
〈監　　事〉西山晴彦、松川基宏、児玉美香
〈委 員 長〉内村　元
〈事 務 局〉奥村龍之
〈書　　記〉菊池俊明

１　報告
１）会長報告及び三役局長会議報告

田中会長より、６月23日から本日までの行動概要及
び三役局長会議にて議案調整等行われたことについて
報告された。

ちばPOSについては、新たな名称について「千葉
県リハビリテーション専門職協会」に変更することを
報告された。

2024年度県士会組織強化担当者会議について、千葉
県理学療法士会に関する新規・休会・復会・退会等の
会員動向の現状と課題について共有された。

BCPについて、災害時は震度５強で役員の安否確
認をすること等について共有された。
２）事務局会議報告

事務局より以下について報告された。
①県士会ニュース進捗について

今年度の巻頭言スケジュールについて、10月は 田
中会長と小林理事、12月は髙橋副会長を予定している。
②ホームページ管理その後の状況

毎月の業者からのレポートで閲覧数が増加している
こと、ブロックからの操作方法の助言依頼に適宜対応
していることを報告された。
③部長・部員・局員の任命 委嘱状関連の進捗

全ての任命・委嘱状関連の手続きが完了したことを
報告された。
④総会後対応進捗

議事録署名人の対応について、議長、副議長の署名
を完了したことを報告された。
⑤県士会へのTeams導入に向けた検討について

県士会事業における業務効率改善等の目的で導入を
検討中である旨が報告された。
３）第43回関ブロ・第30回学術大会　合同大会準備
委員会報告
運営局、学術局、広報局、渉外局、事務局より、進

捗状況について以下に報告された。
①運営局

開場からの導線（参加証明書、ホルダー）来賓、演
者、会員外受付、ポスター受付～発表、発表後のディ
スカッションなど一連の流れを検討しており、運営協
力施設は13施設にて進めていることを報告された。
②学術局

採択演題の確定（346演題）と演題採否通知の送付、
プログラムの完成、セッション割り付けの完了、座長
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割り付けを完了していることを報告された。
③広報局

学会テーマ「話そう！つながろう！」の周知につい
ては、大会長、各局長、県士会長によるショート動画
配信を準備中。その他に視覚的アピール強化、 会場内
にフォトスポット（３m×３m）を設置予定、デジタ
ル戦略の展開、ポスター発表の活性化等について報告
された。
④渉外局

展示関係について、ランチョン：１企業、一般展
示：８企業、テーマ展示：６企業（内定・確認中：４
企業）、広告：バナー１企業・プログラム集３企業、
協賛金：１企業について、報告された。なお、高校生
招待については、現時点で３校15名の高校生参加予定
であることも併せて報告された。
⑤事務局

対面の申し込みについて、８月９日現在307名であ
ることが報告された。

２　協議事項
１）R６年度の期末監査と代議員総会の振り返り

６月７日の期末監査、６月23日の代議員総会にむけ
た準備と当日の運営ついて、事務局にて行った今年度
の振り返り内容を県士会として共有し、次年度に向け
た意見交換を行った。
２）第60回日本理学療法学術研修大会　研修大会動
画等を用いた宣伝への支援について
第60回日本理学療法学術研修大会　研修大会動画等

を用いた宣伝への支援についての日本理学療法士協会
からの依頼について、関ブロより宣伝動画および幕間
スライド（ポスター）の利用することについて共有さ
れた。

３　審議事項
１）「2025年度理学療法士講習会の選考」について
「2025年度理学療法士講習会の選考」について、以

下のとおり進めることについて賛成多数にて承認され
た。10月初旬に県士会ホームページにて募集し確認整
理後、理事メールへ送信し、決定する。
２）臨床実習指導者講習会の世話人認定者について

2024年７月に臨床実習指導者講習会世話人認定申請
のあった以下の１名について、賛成多数にて承認された。
石渡正浩（植草学園大学）

次回、令和６年度第７回理事会
日時：令和６年９月13日（金）
会場：ハイブリッド開催（県士会事務所）

以上

▪ 千葉県理学療法士会 
第８回代議員総会議事録

日　時： 令和５年６月23日（日）午前10時15分～午後
０時30分

場　所：千葉県立保健医療大学幕張キャンパス大講義室
定足数： 総議決数74個 

議決権数68個（議決権行使数31個、委任状２個）

以上のとおり議決権を有する総代議員の議決権の過
半数を有する代議員の出席があり、本総会は成立した。

東京湾岸リハビリテーション病院の井上靖悟氏が議
長となり、開会を宣し、直ちに議案の審議に入った。

記
開会に先立ち、令和５年度永年勤続賞表彰、特別功

労賞表彰、功労賞表彰、千葉県理学療法士会感謝状授
与が行われた。

第１号議案　令和５年度事業報告・収支決算承認の件
【説明】執行部の田中会長及び各部局より令和５年度
の事業及び収支を報告するとともに、承認を求めた。

【結果】提案の通り、賛成多数にて承認された。

第２号議案　令和７年度以降の年会費減額の審議方法
についての件

【説明】執行部の田中会長より令和７年度以降の年会
費減額に関する審議について、代議員総会ではなく理
事会のみで審議・承認することについて説明され、承
認を求めた。

【結果】提案の通り、賛成多数にて承認された。

第３号議案　年会費育児休業割引についての件
【説明】執行部の田中会長より年会費育児休業割引の
実施について説明され、承認を求めた。
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【結果】提案の通り、賛成多数にて承認された。

報　　告　令和５年度監査報告
第１号議案内において児玉監事より監査結果につい

て報告された。

報　　告　令和６年度事業計画・予算報告の件
令和６年度事業計画・予算報告について田中会長及

び各部局より報告された。

（質疑）
（１）第２号議案について
（質問）
各部局において事業の開催について検討する際に、年
会費減額に伴う予算不足によって事業を断念すること
が起こり得ないか。
（回答）
繰越金や予算未執行の事業から流用できる範囲で事業
を行うことを想定している。
年会費を減額したことによる事業の断念は起こらない
と考えるが、次年度以降の事業について検討する中で
増額が必要となる場合には代議員総会にて承認を得る。
また、1,000円の減額以外の場合も同様に代議員総会
を開催し、代議員の承認を得るものとする。（田中会
長）

（２）第３号議案について
年会費育児休業割引の導入について、基本的には賛

成の立場から、日本理学療法士協会が行っている育児
休業割引の制度概要や導入による効果などについて、
以下の多くの質問があった。
（質問）
育休を理由とした休会者のうち育休明けに伴い復会し
た会員は何名いるのか。
（回答）
復会に関しては県士会では把握できていない。日本理
学療法士協会全体での調査は行っているが、
県士会として調査を行うことは困難であると考える。

（松田理事）
（質問）
年会費を下げたことにより復会するのであれば年会費
を減額する意義があると考えるが、育休の終了に伴っ
て年会費が従来の金額に戻る際に退会してしまうので

は意味がないのではないか。
（回答）
意見の通り、そのまま退会となってしまう場合も考え
られる。しかし、年会費の減額の場合は休会とは異な
りあくまで在会となるため、学会等への参加は行うこ
とができるため、会員であり続けることの必要性は感
じてもらえると考える。（田中会長）
（質問）
学会参加等できるという話だが、休会中は生涯学習に
関する期間（期間内に履修が必要となるもの）はどの
ような扱いになるのか。
（回答）
日本理学療法士協会へ確認したい。（竹内副会長）
（質問）
休会したことにより生涯学習制度の履修期間に猶予が
生じるのであれば、休会した方が会員はメリットがあ
るのではないか。育休で会員を継続していたことによ
り履修猶予期間が不足してしまうことは避けなければ
いけないのではないか。
（回答）
生涯学習制度に関して育休で履修期間を延長できるこ
とによる要件が定められている。
生涯学習制度履修５年目に申請することとなってい
る。（小林理事）
（質問）
５年目の申請ではなく、１年目などに申請した場合で
も日本理学療法士協会に登録した段階で紐づくことが
できないのか。
（回答）
日本理学療法士協会のシステムによるもののため、日
本理学療法士協会に確認したい。（田中会長）

（３）第３号議案について
（質問）
退会、休会について追跡調査が行えないのであれば、
追跡ができる方法を検討してから提案してはどうか。
（回答）
復会しているかの調査の可否については日本理学療法
士協会へ確認したい。しかし、追跡ができる方法を検
討してから開始する場合は開始までに長く時間を要し
てしまうため、今回承認を得たいと考える。（田中会
長）
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（４）第３号議案について
（質問）
育休の申請は個人がその都度行うのか。育休が終了し
た際の手続きはどのようになるのか。
年会費が安く済むのであれば、育休が終了した場合で
も育休が終了した申請を行わないことも考えられるの
ではないか。
（回答）
システムは日本理学療法士協会のものになる。育休に
関する書類等必要となるため、育休が終了したうえで
育休中と申請することは不可能である。（田中会長）

（５）第３号議案について
（質問）
オンデマンドで受けられる講習等のリンクを掲載する
など、産休・育休中でも受けられる講習をあわせて告
知していただきたい。
（回答）
オンデマンドの講習等も多くあるため、産休・育休中
でも学ぶ場を確保できるように検討していきたいと考
えている。（田中会長）

（６）第３号議案について
（質問）
実際に育休を取得している会員から、どの程度問い合
わせがあったのか。
（回答）
直接県士会へ問い合わせが来たのは１件のみだが、日
頃から聞かれる意見であると考える。
追跡調査が困難なものであるが、育休を理由とした休
会を防ぎたいと考える。（田中会長）

（７）第３号議案について
（質問）
男性の育休などは１年未満の育休も多いと考える。育
休取得期間は関係なく申請できるのか。
（回答）
日本理学療法士協会の育休に基づいて考えている。育
児休業証明書の提出があれば、性別、育休期間に関係
なく申請することは可能である。（田中会長）

（８）令和６年度事業について
（質問）
ホームページへの情報公開について、規定・予算など
は公開されるのか。
（回答）
規定・予算等について不明な点は問い合わせをいただ
いて回答するようにしたい。
ホームページへの公開については慎重に検討したい。

（田中会長）

（９）令和６年度事業について
（質問）
令和５年度予算執行額のうち、学術誌編集委員会の予
算について100万円ほど未執行だが、今年度も同額計
上されている。この部分について使う予定があるのか。
（回答）
令和５年度予算について、J-stageでの発行に切り替え
たことにより予算額より少なくなっている。
令和６年度予算計上の段階では J-stageでの発行にかか
る予算が未定であったため、冊子発行の際と同じ額で
予算計上を行なっている。（高杉理事）
（質問）
予算の執行率にも関わるため、前年度予算の執行実績
に基づいた予算計上が必要であると考える。
（回答）
加えて、論文査読を依頼した方への謝礼の増額等にも
充てたいと考えている。（高杉理事）
（補足）
この件に限らず、予算案を作成する際の理事会で慎重
に精査したい。しかし、事業を開催するにあたって予
算が不足してしまわないように、予備費に充てるなど
していきたい。（田中会長）

（10）令和６年度事業について
（質問）
県士会として優先的に取り組みたいと考えている事業
に対して予算が多く充てられると考えるが、優先順位
などがあるのであれば教えていただきたい。県士会と
ブロックが同じ方向を向くためにも、その優先順位に
合わせてブロック運営も行っていくべきではないかと
考える。
（回答）
明確な優先順位はつけていないが、会の安定した運営
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や情報発信に関することは必然的に優先順位が高く
なってくる。それ以外の各事業について優先順位は考
えていない。予算管理については必要性があるか、マ
ンパワー的に実行可能なものであるかを踏まえて検討
している。（田中会長）

（11）令和６年度事業について
（質問）
監査報告内「３．監査考察　３）ブロックについて」
において「ブロックにより活動内容や予算の使い方に
はばらつきがあり、県士会の意図を引き続き丁寧に伝
えていく必要がある」と記載がある。
ブロックとしても行っている事業が県士会の方向性と
一致しているのか不安になってしまう部分もある。監
査報告へ記載されているように、ブロックに対して予
算執行について説明を行っていただきたいと考える。
また、ブロックのみでなく、県士会全体としてここ数
年の予算執行に関して振り返り、適正な予算執行が行

われていたのかを考えていただきたい。
（回答）
予算執行について見直し、今後の事業計画につなげて
いきたい。（田中会長）

（12）令和６年度事業について
（質問）
監査報告内「３．監査考察 ３）ブロックについて」
において「ブロックにより活動内容や予算の使い方に
はばらつきがあり」と記載があるが、どのように対策
しようと考えているのか。
（回答）
県士会としてブロックに何を求めているか、ブロック
と県士会の関わり方について整理をして報告したい。

（田中会長）

以上をもって本総会の議案を終了したので、議長は閉
会を宣し、午後０時15分に散会した。
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お知らせ

第８回一般社団法人千葉県理学療法士会役員選挙告示

令和６年10月１日
選挙管理委員会　委員長　内村　元

一般社団法人千葉県理学療法士会、定款30条、及び役員選挙規程に基づき役員選挙を行います。

１．選挙すべき職と定数
理事　　14名～30名
監事　　１名～３名

２．立候補受付期間
令和６年11月１日（金）より
令和６年11月14日（木）千葉県理学療法士会事務局必着

３．立候補届の様式
千葉県理学療法士会ホームページより「役員選挙立候補届」（様式第１号）をダウンロードし書式に
基づき作成してください。
千葉県理学療法士会ホームページよりダウンロードできない場合は、下記まで連絡をください。
Email　chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

４．立候補届の郵送先
　下記に郵送してください。
　　〒260-0013　千葉市中央区中央1-11-1　千葉中央ツインビル１号館1005号室
　　　　　　　　千葉県理学療法士会　　役員選挙立候補受付係

５．投票方法
　郵送による選挙（ただし定数内の場合は総会にて決定）

６．投票期間
　令和７年１月６日（月）から令和７年１月23日（木）まで（千葉県理学療法士会事務局必着）

７．選挙実施要綱について
　千葉県理学療法士会ホームページよりご覧いただけます。

８．選挙についての問い合わせ
下記のアドレス宛にお願いします。
chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

９．注意事項
令和６年10月１日の会員名簿をもとに被選挙人名簿を作成しています。被選挙人名簿と立候補届の内
容が異なっている場合、立候補を受け付けることができません。
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第５回一般社団法人千葉県理学療法士会代議員選挙告示

令和６年10月１日
選挙管理委員会　委員長　内村　元

一般社団法人千葉県理学療法士会、定款16条、及び役員等選挙規程に基づき代議員選挙を行います。

１．選挙すべき職と定数
千葉県理学療法士会代議員　60名～100名

２．立候補受付期間
令和６年11月１日（金）より
令和６年11月14日（木）まで（千葉県理学療法士会事務局必着）

３．立候補届の様式
千葉県理学療法士会ホームページより「代議員選挙立候補届（様式３）」をダウンロードし書式に基
づき作成してください。
千葉県理学療法士会ホームページよりダウンロードできない場合は、下記まで連絡をください。書式
を送付します。
Email　chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

４．立候補届の郵送先
　下記に郵送してください。
　　〒260-0013　千葉市中央区中央1-11-1　千葉中央ツインビル１号館1005号室
　　　　　　　　千葉県理学療法士会　　代議員選挙立候補受付係

５．投票方法
郵送による選挙（ただし定数内の場合は無投票）

６．投票期間
　令和７年１月６日（月）から令和７年１月23日（木）まで（千葉県理学療法士会事務所必着）

７．選挙実施要綱について
　千葉県理学療法士会ホームページよりご覧いただけます。

８．選挙についての問い合わせ
下記のアドレス宛にお願いします。
chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

９．注意事項
令和６年10月１日の会員名簿をもとに被選挙人名簿を作成しています。被選挙人名簿と立候補届の内
容が異なっている場合、立候補を受け付けることができません。

13

The Chiba Physical Therapy Association News No.236 October 2024



▪千葉県理学療法士会
　表彰式表彰者のご紹介

表彰委員会委員長　藤　井　　　顕

令和６年６月23日第８回千葉県理学療法士会代議員
総会開催前に、令和６年度千葉県理学療法士会表彰式
を執り行いました。

受賞者された皆様を紹介いたします。

おめでとうございます
祝　千葉県理学療法士会　永年勤続表彰

永年勤続表彰式
左：田中会長と右：山崎先生

永年勤続表彰者をご紹介申し上げます。
永年勤続賞は、会員歴30年目以上を有し、理学療法

の発展に大きく寄与された24名の方が表彰されました。
受賞されました皆様方のこれまでのご功績に心から

敬意を表しお祝いを申し上げます。

【永年勤続表彰】（敬称略）
堀本　ゆかり、楢原　貴雄、西原　伸行、
小林　さおり、齋藤　綾子、新井　克美、
赤羽　秀徳、瀬戸山　健一、横山　京、三井　圭子、
山崎　敦、阿部　光、岩本　絵己、荻原　朱摩子、
鶴岡　一江、飯田　章弘、木川　尚子、関　俊昭、
内山田　悟朗、鈴木　智裕、松本　裕次、
加藤　幹子、森山　洋介、矢部　綾子

おめでとうございます
祝　千葉県理学療法士会　感謝状表彰

感謝状表彰式
左：宮内先生、中：田中会長、右：横谷先生

感謝状は第29回千葉県理学療法学術大会を担当され
た２名と千葉県理学療法士会 事務職員として長きに
わたりご尽力いただきました１名の方が表彰されました。

受賞されました皆様方のこれまでのご功績に心から
敬意を表しお祝いを申し上げます。

【感謝状表彰】（敬称略）
宮内　守（学術大会大会長）
横谷　浩士（学術大会準備委員長）
岩井　多佳子（事務職員）

おめでとうございます
祝　千葉県理学療法士会　特別功労賞表彰

特別功労賞表彰式
左：田中会長と右：高杉先生
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千葉県理学療法士会理事、委員長を通算10年以上に
わたり従事し、千葉県理学療法士会の発展、普及に寄
与し、格段の功績のあった１名の会員が表彰されまし
た。

受賞されました方のこれまでのご功績に心から敬意
を表しお祝いを申し上げます。

【特別功労賞表彰】（敬称略）
高杉　潤

おめでとうございます
祝　千葉県理学療法士会　功労賞表彰

功労賞表彰式
左：山﨑先生、中：田中会長、右：児玉先生

千葉県理学療法士会理事を通算４年以上にわたり従
事し、千葉県理学療法士会活動に格段に貢献のあった
２名の会員が表彰されました。

受賞されました皆様方のこれまでのご功績に心から
敬意を表しお祝いを申し上げます。

【功労賞表彰】（敬称略）
児玉　美香、山崎　敦

おめでとうございます　　祝　優秀賞表彰

また、新たな会員を迎えるべく、優秀賞は養成校卒
業生13名の方が表彰されました。

【優秀賞】（敬称略）
伊藤　達也（植草学園大学）
遠藤　駿介（国際医療福祉専門学校）
西堀　美羽（国際医療福祉大学）
新井　渚沙（城西国際大学）
鈴木　春菜（千葉医療福祉専門学校）
新井　里奈（千葉・柏リハビリテーション学院）
三原　萌祐（千葉県立保健医療大学）
松浦　すず（帝京平成大学）
土屋　佑太（東都大学）
寺島　刀夢（藤リハビリテーション学院）
矢澤　大誠（八千代リハビリテーション学院）
竹内　萌々華（八千代リハビリテーション学院）
元吉　康誠（了德寺大学）
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関東甲信越ブロック理学療法⼠学会
千葉県理学療法学術⼤会

第43回

第30回

会期 2024/10/5-6 会場 幕張メッセ国際会議場



関東甲信越ブロック理学療法⼠学会
千葉県理学療法学術⼤会

第43回

第30回

会期 2024/10/5-6 会場 幕張メッセ国際会議場

事前参加登録のご案内 PT協会会員⽤セミナー番号︓127207

●⽇本理学療法⼠協会会員は事前登録がお得
●事前登録者︓6,000円（当⽇10,000円）
●アーカイブ配信視聴付き
●事前登録期間︓7⽉1⽇〜9⽉29⽇
●クレジットカード可，現⾦振込は9⽉10⽇ 当⽇は協会アプリを

話そう︕つながろう︕

演題発表ではコミュニケーションの
活性化を⽬的としたステッカーを準備して
おります。

第43回関東甲信越ブロック理学療法⼠学会
第30回千葉県理学療法学術⼤会 合同⼤会

第43回関東甲信越ブロック理学療法⼠学会
第30回千葉県理学療法学術⼤会 合同⼤会

第43回関東甲信越ブロック理学療法⼠学会
第30回千葉県理学療法学術⼤会 合同⼤会



編  集  後  記

●県士会役員・代議員選挙

 ニュース編集部　部長　纐
こう

　纈
けつ

　琢
たく

　磨
ま

まだまだ暑い日が続いていますが、皆さまいかがお
過ごしでしょうか。ニュース編集部 部長の纐纈です。
会員の皆さま、いつも県士会ニュースをご覧いただき
ありがとうございます。

さて、今号のお知らせにもありましたが、千葉県理
学療法士会役員選挙、代議員選挙の立候補受付期間が
令和６年11月１日（金）より令和６年11月14日（木）
千葉県理学療法士会事務局必着となっております。

少しでも立候補を考えている皆さま、是非、その志

を立てていただき、立候補をしていただきたいと思い
ます。

立候補については、10月１日以降より千葉県理学療
法士会ホームページの理学療法士向けサイトの『お知
らせ』や『選挙』から、ご確認ください！

より多くの県士会員の皆さまが県士会活動に積極的
に参加していただき、もっと千葉県理学療法士会が盛
り上がることを期待しております。

最後になりますが、つたない文章を最後まで読んで
いただき、ありがとうございました。

次回のニュース原稿の締め切りは

令和６年10月31日です！

発行人 田　中　康　之
発　行 一般社団法人　千葉県理学療法士会

事 務 局
〒260-0013　千葉市中央区中央 1－11－1
千葉中央ツインビル１号館1005号室
Tel　043－301－3065／Fax　043－301－3066

（電話対応の詳細はHP参照）
Mail　chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

編集部 部長　纐纈　琢磨
　医療法人社団　君津あすなろ会

小見川あすなろクリニック
〒289-0314　千葉県香取市野田280－１
Tel　0478－79－5683／Fax　0478－79－5684
Mail　t.kouketsu@asunarogroup.jp

　 

問い合わせ先

● 千葉理学療法士会ホームページ 
http://www.chiba-pt.org/

● 求人広告のお申込・お問い合わせ 
chiba-rpt@crest.ocn.ne.jp

● ニュース編集部 
部長　纐纈　琢磨 
t.kouketsu@asunarogroup.jp

 
※  当県士会ニュースの無断転載・引用はかたくお断りい

たします
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